

Sapa Ramadhan 1434 H

Dompets Dhuafa



**DOMPET
DHUAFa**



gelombang ekonomi Zakat



Expertise for the Promotion of Health



Rekening Zakat : Bank BNI Syariah 444.444.555.0
a/n. Yayasan Dompets Dhuafa Republika

www.dompetsdhuafa.org



Foto Cover: Gelombang Ekonomi Zakat

Foto: dok/dd

DEWAN PEMBINA:

Parni Hadi; Eri Sudewo; S. Sinansari Ecip; Rahmad Riyadi; Haidar Bagir; Erry Riyana Hardjapamekas

DEWAN SYARIAH:

Prof. KH. Muhammad Amin Suma; Prof. Dr. KH. Wahfuudin, Lc; Izzudin Abdul Manaf, Lc, MA

MANAJEMEN:

Presiden Direktur: Ismail Agus Said
Direktur Eksekutif: Ahmad Juwaini
Direktur SDM & Keuangan: Rini Suprihartanti
Direktur Sumber Daya: M. Arifin Purwakananta
Direktur Program: M. Thoriq Hadad

REDAKSI:

Pimpinan Redaksi: M. Arifin Purwakananta
Redaktur Pelaksana: Iqbal
Reporter: Amirul Hasan, Yogi Achmad
Fotografer: Fadli Dedi
Desain Grafis: Pirmawansyah, Razik, Ismie
Sekretaris Redaksi: Ayu Fitria
Iklan & Promosi: Sulistiqomah
Distribusi: Nina Amelia, Rurin, Yayang, Warti Sasmianti



DOMPET DHUAFA

Lembaga nirlaba milik masyarakat Indonesia, berkhidmat untuk mengangkat harkat sosial kemanusiaan kaum dhuafa dengan dana zakat, infak, sedekah dan wakaf (ZISWAF)

Alamat Kantor:

Jl. Ir. H. Juanda No.50
Ciputat Indah Permai C 28-29 Jakarta 15419
Telp. 021 741 6050 | Fax: 021 741 6070

SMS CENTRE 081212 ZAKAT (92528)
www.dompethuafa.org

Dompét Dhuafa @Dompét_Dhuafa 2739DA16



M. Arifin Purwakananta

Direktur Sumberdaya

@purwakananta

Assalamualaikum Wr. Wb.

Para donatur yang berbahagia,

Lantunan syukur tak henti terucap tatkala matahari di ufuk senja, tanda Ramadhan telah tiba. Bulan yang dinanti oleh kita semua karena semua amal ibadah berlipat ganda nilainya.

Sebagaimana sabda Sang Junjungan, *"Siapa yang berbahagia dengan datangnya Ramadhan, Allah akan mengharamkan jasadnya tersentuh api neraka,"* (HR. Ahmad), sudah selayaknya kita juga berbahagia dengan datangnya bulan yang istimewa dan penuh berkah ini. Allah akan memberikan kompensasi pahala yang berlimpah atas semua aktivitas ibadah kita di bulan ini.

Mari kita berlomba-lomba untuk melipatgandakan aktivitas-aktivitas ibadah kita, baik itu shalat kita, bacaan Alquran kita, infak, sedekah, zakat dan wakaf kita.

Tidak hanya dari sisi ruhiyah, Ramadhan juga menambahkan keberkahan atas harta kita. Sebagaimana kita ketahui, aktivitas ekonomi meningkat selama bulan Ramadhan. Sebenarnya Rasulullah juga pernah memprediksi 14 abad silam, bahawa *"Ramadhan adalah bulan di mana kaum Muslimin ditambahkan rezekinya."* (HR Ibn Huzaimah). Hal ini terbukti dari geliat aktivitas ekonomi di berbagai pelosok negeri selama Ramadhan. Pusat-pusat aktivitas ekonomi baru pun bermunculan.

Di Ramadhan tahun ini, Dompét Dhuafa mengusung tema "Gelombang Ekonomi Zakat". Kami meyakini, ajaran zakat membawa semangat yang luhur, bukan sekedar mengangkat harkat dan martabat kaum dhuafa, tapi juga dapat menciptakan tatanan masyarakat yang penuh dengan nilai kepedulian, kejujuran, dan keadilan.

Zakat mengajarkan kita untuk lebih produktif agar kita bisa menjadi pengusaha yang sukses, sehingga bisa berinfak, bersedekah, zakat dan wakaf. Kita juga dapat membantu dan memberdayakan kaum lemah di sekitar kita. Zakat juga mengajarkan kita untuk jujur dalam setiap aktivitas bisnis kita sebagaimana kita jujur dalam menentukan besaran zakat di setiap penghasilan kita.

Akhirnya, kami seluruh jajaran amil zakat Dompét Dhuafa mengucapkan "Selamat menunaikan ibadah puasa Ramadhan 1434 H." Semoga Allah swt memberikan kelapangan rezeki kepada bagi kita di bulan Ramadhan ini, meridhoi dan membalas semua amal ibadah kita di bulan yang mulia ini.

Wassalamualaikum Wr. Wb.

Gelombang Ekonomi Zakat

www.dompethuafa.org



Gelombang Ekonomi Zakat

Usianya melebihi setengah abad, tapi tangannya masih cukup cekatan menata tumpukan bungkus beraneka warna yang berisi makanan ringan itu. Sese kali ia menghitung, dan berhenti ketika ada sejumlah anak dengan suara sedikit cempreng memanggilnya karena ingin membeli snack seharga Rp 500-an.

Di ruangan seukuran 3 x 2,5 meter itu, Sari Surdja (58) mengandalkan hidupnya. Warung sederhana yang berada di depan kediamannya yang terletak di Kampung Gintung RT 003/008, Cirendeu, Ciputat Timur, Tangerang Selatan itu, sumber penghidupan nenek tiga cucu ini didapat.

Sebenarnya, usaha warung kebutuhan warga sehari-hari itu pernah mengalami titik nadir selama 10 tahun terakhir. Sari bergulat dengan ketidapastian perekonomian negeri dewasa ini. "Apalagi ketika mulai banyak bermunculan minimarket-minimarket itu. Dulu





masih banyak yang beli ke warung saya, tapi sekarang dikit," kata Sari.

Kondisi tersebut dinilai Sari mencekik para pedagang kecil seperti dirinya. Memenangi kompetisi dagang bersama minimarket dengan komoditas yang sama terbilang sulit, kalau tidak bisa dikatakan mustahil. Penghasilan warung Sari sendiri menurun drastis. Ditambah lagi, sejak 2008 Sari ditinggal wafat sang suami. Sang suami merupakan penyokong utama penghasilan keluarga yang bekerja sebagai sopir pribadi.

Meski barang dagangan mulai surut, Sari tetap meneruskan usaha warung tersebut demi melanjutkan hidup. Kegigihan Sari mempertemukannya dengan Social Trust Fund (STF) Dompot Dhuafa.

Melalui STF Dompot Dhuafa, Sari mendapatkan pinjaman modal usaha sebesar Rp750.000. Pertengahan tahun 2012, aku Sari, ia diinformasikan ketua RW setempat. Tanpa berpikir lama, ia lantas mengajukan bantuan modal. Modal pinjaman STF tersebut ia gunakan untuk memenuhi stok dagangan. Tak ayal, warung Sari terlihat ramai dengan berbagai dagangan seperti makanan kecil, minuman, dan berbagai kebutuhan pokok sehari-hari.

"Sehari bisa mungkin penghasilan kotor saya paling tinggi nyampe Rp300 ribu. Namanya dagang, sebagian besar diputar lagi untuk modal dan seterusnya kayak gitu," jelasnya.

Itulah sekelumit kisah Sari di negeri yang kaya akan sumber daya ini. Tentu masih

banyak 'Sari' yang lainnya, yang terhimpit hidupnya karena semakin mengguritanya jangkauan bisnis para pemilik modal besar di negeri ini. Regulasi yang juga masih setengah hati mengakibatkan 'Sari' semakin sulit menggerakkan usahanya.

Kita harus mengakui, pembangunan ekonomi negeri ini kerap kali masih mengabaikan pengusaha kecil. Pelaku ekonomi masih memandang sebelah mata masyarakat kecil yang bergerak di sektor non-formal. Selama ini masyarakat yang memiliki modal kecil harus berjuang sendiri, mereka tidak dikenal dan tidak boleh dikenal sepertinya, dalam percaturan ekonomi mainstream. Mereka tidak bankable, tidak layak menerima pinjaman bank karena resiko yang dinilai besar.

Bahkan, mereka harus tertatih-tatih membangun usahanya tanpa bantuan negara. Tetapi, ketika mereka tumbuh besar, mereka justru menjadi sasaran pungutan liar birokrasi. Ironis memang.

Kecilnya modal yang mereka miliki membuat mereka sulit membesarkan usaha yang mereka jalani. Skala ekonomi mereka terbatas untuk sekedar menghidupi orang-orang yang dipekerjakannya atau bahkan untuk dirinya dan keluarganya sendiri. Mereka sangat rentan ambruk jika ekonomi di negeri kita juga goyang, mulai dari harga bahan baku yang fluktuatif, bahan bakar yang langka atau harganya melambung tinggi.

Ekonomi Zakat

Kondisi yang memprihatinkan inilah yang kemudian melahirkan kesadaran kami sebagai lembaga yang mendapat amanah dari masyarakat, juga para pegiat filantropi lainnya. Zakat yang dihimpun dari masyarakat akan memiliki daya gedor yang lebih optimal untuk mensejahterakan umat jika tidak sekedar dibagi-habiskan. Zakat sebagai salah satu rukun Islam memiliki nilai yang luhur untuk mengentaskan kemiskinan dan menyejahterakan dan membuat kaum papa menjadi berdaya.

Untuk itu, sejak awal didirikannya 20 tahun silam, Dompot Dhuafa menaruh perhatian yang sangat besar terhadap ekonomi keumatan. Lembaga ini menjadi salah satu inisiator hadirnya lembaga keuangan mikro syariah "Baitul Maal wat Tamwil" di awal 90-an yang menerapkan sistem bermuamalah yang adil dan berasaskan nilai syariah.

Nilai-nilai Islam yang mewarnai aktivitas Dompot Dhuafa dijalankan sebagai keyakinan bahwa Islam juga mengajarkan dan melestarikan aktivitas ekonomi yang berpihak kepada masyarakat kecil dan menengah. Nilai-nilai tersebut meminimalisir ketidakpuasan pelaku ekonomi. Melalui akad jual beli, menggunakan momentum penting dalam Islam, ekonomi digerakkan oleh Dompot Dhuafa dan stake holder-nya.

Tidak hanya itu, sektor pertanian dan peternakan juga tak luput dari bidaan program pendayagunaan zakat Dompot Dhuafa sejak awal. Dana zakat yang ada digunakan untuk "memodali" masyarakat miskin desa agar mereka dapat berdaya dengan ternak yang mereka pelihara atau sawah yang mereka garap.

Demikian halnya dengan pelaku usaha mikro dan kecil. Meski mereka menyandang predikat 'pengusaha' tak disangsikan mereka lebih dekat dengan status dhuafa. Untuk itu tepat jika Dompot Dhuafa menysar kalangan usaha mikro dan kecil sebagai bagian dalam pemberdayaan ekonomi dhuafa.

Sejak didirikan pada tahun 2000,

jutaan pedagang kecil dapat terangkat taraf hidupnya dan meningkat kapasitasnya. Tidak sekedar memberikan bantuan modal, Masyarakat Mandiri (MM) yang didirikan Dompot Dhuafa juga melakukan pendampingan, pelatihan ekonomi untuk meningkatkan kompetensi, organisasi kelompok usaha, hingga tercapai kemandirian usaha.

Semoga, kita semua semakin yakin, zakat yang kita tunaikan selama ini menjadi salah satu penggerak ekonomi keumatan yang berjalan dengan adil untuk mensejahterakan masyarakat. Selain kepedulian, dalam zakat juga terkandung pesan produktivitas. Agar kita bisa menjadi *muzakki* (orang yang berzakat) maka kita harus meningkatkan kapasitas dan produktivitas kita. Zakat mengandung nilai keadilan. Bahwa usaha yang kita lakukan harus dijalankan tidak boleh merugikan orang lain.

Bila gelombang ekonomi zakat ini semakin besar, menggiring semua komponen umat, bukan tidak mungkin kesejahteraan yang hakiki dan didambakan oleh semua orang bisa terjadi. *Wallahu A'lam*



"Temukan jalan kebahagiaan hidup dengan bersedekah, Sedekah menyuburkan rezeki dan menenteramkan hati."

Oki Setiana Dewi (Duta Filantropi)



741 6050

(021) [f Dompot Dhuafa](#) [@Dompot_Dhuafa](#) 27390A16

www.dompetdhuafa.org

Program Ramadhan

Pasar Berkah



Pasar Berkah adalah program tahunan Dompot Dhuafa pada bulan Ramadhan. Program ini adalah upaya untuk mendorong aktivitas ekonomi masyarakat kecil agar mereka lebih berdaya. Kegiatan ini juga ditujukan untuk meringankan beban mustahik dalam memenuhi kebutuhan selama Ramadhan yang biasanya

melonjak tajam. Pasar Berkah ini diproyeksikan dapat membantu minimal 2.000 masyarakat dhuafa melalui mekanisme subsidi harga terhadap beberapa produk kebutuhan pokok. Berbagai kegiatan juga akan memeriahkan kegiatan ini seperti seperti tabligh akbar, seni Islami, lomba ta'jil sehat ibu-ibu Majelis Ta'lim.

Gerakan Masjid Sehat (Gemas)

Gerakan Masjid Sehat (Gemas) digelar menjelang Ramadhan untuk membersihkan masjid-masjid yang biasanya semakin semarak ketika Ramadhan tiba. Melalui program ini juga diberikan bantuan alat kebersihan di 20 Masjid di wilayah Bogor, Depok, Tangerang dan Bekasi. Rangkaian kegiatannya berupa penyuluhan kesehatan, pemberian paket bantuan untuk pengurus masjid, medical chek up untuk pengurus, serta pemberian Kartu Sehat untuk marbot agar dapat berobat secara gratis di klinik dan rumah sakit Dompot Dhuafa.



Santri Sehat



Program ini ditujukan bagi para santri di 10 pesantren menengah ke bawah di wilayah Bogor Depok Tangerang Bekasi dengan target 500

santri. Pada program ini akan dilakukan beberapa program seperti pemeriksaan kesehatan dasar, konseling Kesehatan dan pelatihan konselor remaja serta buka puasa bersama.

New Festival Kampung Sehat

Program Neo Festival Kampung Sehat ini merupakan kegiatan bantuan kesehatan masyarakat dengan format baru, yaitu bantuan kesehatan yang diserahkan kepada komunitas mustahik yang mencari nafkah di daerah urban seperti pemulung, PSK dan pengemis. Wilayah sasaran program adalah disekitaran Bodetabek. Pada program ini akan dilakukan beberapa kegiatan antara lain: lomba kampung sehat, Pemeriksaan Kesehatan Dasar, penyuluhan kesehatan, paket bantuan personal dan kesehatan masyarakat



Tunas Indonesia

Tujuan dari kegiatan ini adalah menumbuhkan kesadaran atas kualitas pendidikan, nilai-nilai kedermawanan sosial dan kepemimpinan bagi tunas-tunas muda bangsa. Kegiatan ini akan diselenggarakan di Jakarta, Bogor, Bandung, Surabaya, Jogjakarta dan Padang. Dengan target 600 pelajar SMA/SMK di setiap wilayah. Bentuk kegiatannya berupa training dan outbond. Keberlanjutan dari kegiatan ini adalah para pelajar akan membuat program School Social Responsibility (SSR) disekolahnya masing-masing.



Motivator Jalanan



Meski berada di kubangan, emas tetap berkemilau dan berharga, demikian ungkap pepatah. Siapapun dia, dari golongan apa pun dia pasti memiliki cerita dan inspirasi yang bisa kita ambil hikmahnya. Tujuan dari kegiatan ini

memberikan motivasi dan inspirasi pada kaum marginal yang ada di sekitar kita seperti tukang becak, komunitas punk dan pengamen, pedagang pasar dan narapidana. Lalu membagi cerita kehidupan kaum marginal tersebut dalam bentuk reality show (TV) pada masyarakat luas.

Ta'jil Serbu (Serba Lima Ribu)

Takjil Serbu adalah kegiatan pemberdayaan ekonomi yang melibatkan kelompok pelaku usaha makanan kecil di wilayah dampingan Dompot Dhuafa. Beberapa aktivitas yang dijalankan adalah pelatihan keamanan pangan, pelatihan peningkatan kapasitas pengolahan produk makanan yang higienis dan aman serta penyediaan tak'jil. Aktifitas tersebut dilakukan untuk menciptakan produk-produk pangan dengan memanfaatkan dan mengoptimalkan potensi lokal yang ada di wilayah dampingan, dan hasilnya tersebut ditawarkan kepada konsumen dengan harga serba lima ribu.



Corps Dai Dompot Dhuafa (Cordofa)



Selama Ramadhan, Dompot Dhuafa akan mengirimkan puluhan dai ambassador ke sepuluh Negara untuk pengembangan jaringan serta kampanye Gelombang

Ekonomi Zakat. Selain itu, untuk mengisi pengajian-pengajian di perkantoran juga telah disiapkan tim dai yang siap sedia di perkantoran-perkantoran Jakarta dan sekitarnya.

Program Ramadhan

Santri Agropreneur



(pertanian budidaya tanaman, peternakan dan

Program Santri Agropreneur akan melatih dan memberikan pembekalan kewirausahaan berbasis pertanian

perikanan) kepada para dai dan santri pesantren sebagai sumber mata pencaharian sekaligus sebagai sarana berdakwah pada saat terjun ke masyarakat. Diakhir pelatihan akan diberikan bantuan modal usaha sesuai usulan/minat peserta pelatihan.

Gowes Malam Berkah

Untuk yang hobi gowes Dompot Dhuafa menyiapkan kegiatan bersepeda nite ride bersama komunitas sepeda dan masyarakat umum yang ingin berbagi sahur dengan kaum dhuafa. Kegiatan ini terselenggara atas kerjasama dengan berbagai komunitas sepeda di 5 Chapter, yaitu RANGER (Rombongan Tangerang), RODEX (Rombongan Depok), Gowel Bogor, ROBEK (Rombongan Bekasi), Rosela (Rombongan Selatan) & Rocketeer's.



Sahabat Berbagi Harapan



Kegiatan ini dilakukan khusus sebagai rangkaian untuk menyambut Hari Anak Nasional 2013 (23 Juli 2013). Inti dari kegiatan ini adalah sebuah event bercerita

bagi anak-anak yang sedang mengalami sakit atau berjuang hidup (kanker, thalasemia, dll) baik yg berada di rumah sakit maupun di yayasan-yayasan yang menyediakan tempat bagi mereka yang tidak mampu.

Komunitas Aku Siaga (AKSI) Bencana

Komunitas Aksi Siaga Bencana akan memberikan pelatihan bagi para calon relawan kebencanaan di wilayah yg rawan bencana di 8 titik Jabodetabek selama bulan Ramadhan. Pelatihan ini digelar baik dalam bentuk respon maupun rencana kontijensi dalam satu lingkungan.



Bukber Farm



Kegiatan yang dilakukan adalah pelatihan teknis, diskusi dan buka puasa bersama petani di saung (rumah pembelajaran

petani) klaster program Dompot Dhuafa (Pertanian Sehat Indonesia & Kampung Ternak Nusantara). Acara diisi dengan tausiah dan materi motivasi.

Belanja sambil beramal melalui MATAHARI DEPARTMENT STORE



Peggy Melati Sukma (Duta Filantropi)

Raih keberkahan ramadhan dengan berbagi.

Saatnya belanja sambil beramal melalui matahari seluruh Indonesia.
Secara otomatis, donasi anda akan tercantum dalam struk belanja.



Periode Program 1 Juli - 31 Agustus 2013

Gerai Zakat Ramadhan



KANTOR PUSAT DOMPETHUAFa

Perkantoran Ciputat Indah Permai C 28-29,
Jl. Ir. H. Juanda No. 50 Ciputat
Tlp. 021-741 6050 // Fax. 021-741 6070

KANTOR PREMIUM DOMPETHUAFa

Wisma Nugra Santana Lt. 10,
Jl. Jend. Sudirman Kav. 7-8 Jakarta Pusat 10220
Tlp. 021-251 0722 // Fax. 021-251 0613.

KANTOR DOMPETHUAFa WARUNG BUNCIT

Kantor Harian Umum Republika,
Jl. Warung Buncit No. 37 Jakarta Selatan.
Tlp. 021-780 3747 ext 138

KANTOR DOMPETHUAFa RADIO DALAM

Jl. Radio Dalam Raya No. 11, Kebayoran Jakarta
Selatan. Tlp. 021-721 1035 // Fax. 021-727 9860

KANTOR KAS RAWAMANGUN

Jl. Balai Pustaka V No. 3 Rawamangun, Jakarta
Timur. Tlp. 021-470 4704

KANTOR KAS KARAWACI

Gedung Wardah. Jl. Zaitun Raya Islamic Village,
Karawaci, Tangerang. Tlp. 021-546 03 118

KANTOR KAS BEKASI

Apartemen Center Point Tower A No. GF 17
Jl. Ahmad Yani Kav. 21, Bekasi.
Tlp. 021-2928 6239

Konter Dompethuafa Jakarta Selatan



PLAZA SENAYAN

Jl. Asia Afrika No. 8,
Jakarta Pusat



PEJATEN VILLAGE MALL

Jl. Warung Jati Barat No. 39,
Jati Padang, Pasar Minggu,



KUNINGAN CITY

Jl. dr. Satrio kav 18, Kuningan –
Setiabudi, Jakarta



ITC PERMATA HIJAU

Jl. Letjen. Soepeno No. 34
Arteri Permata Hijau, Jakarta



ANTAM

Gedung Aneka Tambang
Jl. Letjen TB Simatupang No. 1
Tanjung Barat, Jakarta 12530



LOTTE MART FATMAWATI

Jl. RS. Fatmawati No. 15
Komp. Golden Fatmawati,
Jakarta Selatan



PLAZA KALIBATA

Jl. Pahlawan Kalibata,
Rawajati, Pancoran, Jakarta
Selatan



KOTA KASABLANKA

Jl. Casablanca Raya Kav. 88,
Jakarta Selatan



SENIYAN CITY

Jl. Asia Afrika No. 19, Jakarta
Selatan



TALLAVERA OFFICE PARK

Jl. Letjen TB. Simatupang No.
26 Jakarta Selatan



GANDARIA CITY

Jl. Sultan Iskandar Muda,
Kebayoran Lama, Jakarta
Selatan



DHARMAWANGSA SQUARE

Jl. Dharmawangsa VI,
Kebayoran Baru, Jakarta
Selatan



REKAYASA INDUSTRI
Jl. Kalibata Timur I No. 36,
Jakarta Selatan



**ADHIMIX PRECAST
INDONESIA**
Gedung Graha Anugerah Lt. 3,
Jl. Raya Pasar Minggu No. 17A,
Jakarta Selatan



PLAZA FESTIVAL
Jl. H. R. Rasuna Said
Epicentrum Kav. 22, Jakarta
Selatan

WISMA KODEL
Jl. H. R. Rasuna Said Kav. B4,
Jakarta Selatan

Konter Dompot Dhuafa Jakarta Pusat



THAMRIN CITY
Jl. Thamrin Boulevard, Waduk
Melati Jakarta Pusat 10230



MAL SARINAH
Jl. MH Thamrin No. 11,
Menteng, Jakarta Pusat 10350



TOKO WALI SONGO
Jl. Kwitang, Jakarta Pusat



ZIS INDOSAT
Jl. Medan Merdeka Barat
No. 21, Jakarta Pusat 10110



BLOK B TANAH ABANG
Jl. KH. Fakhrudding No. 36,
Jakarta Pusat



PLAZA PERMATA
Jl. MH. Thamrin No. 57,
Jakarta Pusat



GRAND INDONESIA
Jl. MH. Thamrin No. 1, Jakarta
Pusat



WISMA KOSGORO
Jl. MH. Thamrin Kav. 22,
Gondangdia, Jakarta Pusat

Konter Dompot Dhuafa Jakarta Timur



TIP TOP RAWAMANGUN
Jl. Balai Pustaka Timur 31-35
Jakarta Timur



TIP TOP PONDOK BAMBU
Jl. Pahlawan Revolusi, Jakarta
Timur



PLAZA CIBUBUR
Jalan Raya Alternatif Cibubur,
Jatisampurna, Jati Karya,
Bekasi



CIBUBUR JUNCTION
Jl. Jambore No. 1, Cibubur,
Jakarta Timur



LOTTE MART PASAR REBO
Jl. Lingkar Luar Selatan Kav 6
Jakarta Timur

Konter Dompot Dhuafa Jakarta Barat



CENTRAL PARK
Podomoro City, Jl. Letjen
S. Parman Kav. 28, Tanjung
Duren, Jakarta Barat



SLIPI JAYA
Plaza Lt. Dasar. Jl. S Parman
Jakarta Barat



MALL CIPUTRA
Jl. Arteri S.Parman, Grogol
Jakarta



MALL PURI INDAH
Jl. Puri Agung, Jl. Kembangan
Selatan, Jakarta Barat

Gerai Zakat Ramadhan

Konter Dompot Dhuafa Bekasi



BEKASI SQUARE
Jl. Achmad Yani No. 8,
Pekayon Jaya, Bekasi



MALL METROPOLITAN
Jl. KH. Noer Ali
Gedung Mal Metropolitan
Bekasi Selatan



BLU PLAZA
Jl. Chairil Anwar No. 27-36
Bekasi Timur



LINCSQUARE
Kemang Pratama Blok AN-45
Jl. Siliwangi, Bekasi

BEKASI CYBERPARK
Jl. KH. Noer Ali 177 Bekasi



KPP MADYA BEKASI
Jl. Cut Mutia No.125,
Margahayu, Bekasi Timur



TIP TOP PONDOK GEDE
Jl. jatimakmur No .30
Pondok Gede Bekasi

Konter Dompot Dhuafa Tangerang



TIP TOP CIPUTAT
Jl. R.E.Marthadinata No.5.
Ciputat, Tangerang Selatan



SARI ASIH CIPUTAT
Jl. Otista Sasak Tinggi No.3
Ciputat Tangerang Selatan

BSD PLAZA
Jl. Raya Serpong Sektor IV,
Serpong, Tangerang Selatan



TERASKOTA
Jl. Pahlawan Seribu, CBD
Lot VII B, Lengkong Gudang
Serpong



**SUMMARECON MALL
SERPONG**
Jl. Boulevard Gading Serpong
Blok AA4/ 39-45. Pakulonan
Barat, Curug, Tangerang

Konter Dompot Dhuafa Depok



MAL CINERE
Jl. Cinere Raya, 16514. @Lantai
dasar, depan Optik Melawai



ITC DEPOK
Jl. Magonda Raya, Kav. 56
Depok



DTC DEPOK
Jl. Sawangan Raya no. 1
Depok. Lantai dasar



MARGO CITY
Jl. Raya Margonda No.358
Depok



DEPOK TOWN SQUARE
Jl. Raya Margonda No. 1
Pondok Cina, Depok



TIPTOP DEPOK
Jl. Tole Iskandar Mekar Jaya
Kec. Sukma Jaya - Depok



D'MALL
Jl. Margonda Raya, Depok

Konter Dompot Dhuafa Bogor

mall cibinong **MALL CIBINONG**
Jl. Mayor Oking, Kota Bogor

EKALOKASARI PLAZA **EKALOKASARI PLAZA**
Jl. Pajajaran 123, Bogor 16142



BOTANI SQUARE
Jl. Raya Pajajaran No. 69 - 71.
Bogor, Jawa Barat



BOGOR TRADE MALL
Jl. Ir. Haji Juanda, Paledang,
Bogor.

Konter Khusus Ranti



One Stop Shopping Fashionable Moslem Wear

RANTI SHOWROOM AND HEAD OFFICE
Jl. Raya Hankam No. 12,
Pondok Gede, Jatiwarna, Bekasi

RANTI CIBUBUR JUNCTION
Jl. Jambore No. 1, Ciracas
Jakarta Timur

RANTI MALL GRAHA CIJANTUNG
Jl. Pendidikan I, Cijantung, Pasar
Rebo, Jakarta Timur

RANTI PEJATEN VILLAGE
Jl. Pejaten Raya, Pasar Minggu,
Jakarta Selatan

RANTI ARION PLAZA
Jl. Pemuda Kav. 3, Rawamangun,
Jakarta Timur

RANTI RAWAMANGUN
Jl. Balai Pustaka No. 17B,
Rawamangun, Jakarta Timur

RANTI GANDARIA CITY
Jl. Sultan Iskandar Muda,
Kebayoran Lama, Jakarta
Selatan

RANTI METROPOLITAN MALL
Jl. Jend. A. Yani, Bekasi Selatan

RANTI MARGO CITY DEPOK
Jl. Margonda Raya No. 358
Depok

RANTI BSD SERPONG
Ruko Mall WTC Matahari
Jl. Raya Serpong No. 5859
Serpong

RANTI BINTARO
Ruko Marcela No. 1
Jl. Mandar Utama Sektor 3A
(depan Bintaro Plaza)

RANTI BIP (BANDUNG INDAH PLAZA)
Jl. Merdeka No. 56, Bandung

RANTI DUTA MALL
Jl. A. Yani Km 20, Banjarmasin

RANTI TUNJUNGAN PLAZA I
Jl. Jenderal Basuki Rahmat
Surabaya, Jawa Timur

RANTI MAKASSAR
Ruko TULIP, Jl. Pengayoman
Blok C2 No. 19, Panakkukang -
Makassar

RANTI GUBENG
Jl. Raya Gubeng No. 32
Komp. Ruko 21, Gubeng II
Surabaya

RANTI MALL SKA
Jl. Soekarno Hatta No. 24
Pekanbaru - Riau

RANTI CIREBON
Jl. Tuparev No. 36, Cirebon -
Jawa Barat



KAMI SIAP DATANG,
Kapan dan Dimanapun Anda Berada

Layanan Jemput Zakat
0813 1684 7002
Minimal Rp 1 juta, wilayah Jabodetabek

741 6050
(021)

Agenda Ramadhan

Ramadhan di Nusantara

DD WASPADA SUMUT

a. Mudik Berkah 1000 orang

Pos layanan kepada para pemudik berupa layanan medis ringan, tempat istirahat, charging HP dan layanan informasi arus mudik. Kegiatan ini dilaksanakan di Terminal Pinang Baris dan Terminal amplas. Dan dilaksanakan selama 7 hari dimulai dari tanggal 1 – 7 Agustus 2013 dan buka 24 jam.

b. Basmi Buta Aksara Al Qur'an

Memberikan satu paket al-qur'an digital kepada masyarakat dhuafa yang belum bisa membaca al-qur'an. Al-quran ini akan diberikan kepada madrasah seperti TPA dan MDA yang berada di Kota Medan. Al-qur'an digital adalah sebuah metode teknologi terkini yang memberikan kemudahan kepada para yang ingin belajar al-qur'an secara otodidak tanpa harus mendatangkan guru mengaji.

DD SINGGALANG

a. Pelatihan Manajemen Masjid

Pelatihan untuk memberi bekal para pengurus masjid agar lebih profesional dalam menjalankan tugasnya dalam mengurus masjid dan melayani ummat.

b. Rumah Tahfidz

Program bagi ibu-ibu untuk memperbaiki bacaan dan menambah hafalan Al-Qur'an.

DD SUMATERA SELATAN

a. Parcel Cinta untuk Veteran

Parcel bagi para veteran yang telah berjuang untuk kemerdekaan RI. Parcel ini di berikan kepada para veteran yang kehidupannya memperhatikan.

b. Ramadhan Ceria

Ramadhan di daerah desa binaan yang hanya bisa di tempuh melalui sped boat ataupun jalur sungai. Kegiatan yang diberikan adalah kegiatan layanan kesehatan, Kakak asuh yatim kreatif, ceramah agama.

DD JAMBI

a. Berbagi Ceria

Berupa festival anak sholeh, ceramah jelang berbuka, sulap ceria bagi anak-anak dilaksanakan dipertengahan bulan ramadhan di mall.

b. Berbagi 1000 Ta'jil

Berupa kegiatan membagikan ta'jil kepada masyarakat yang dilaksanakan di kota jambi dan sekitarnya.

DD RIAU

a. Seminar Gelombang Ekonomi Zakat

Kegiatan seminar dengan tema Gelombang Ekonomi Zakat, refleksi 20 tahun kiprah Dompot Dhuafa dalam program pemberdayaan masyarakat.

b. 1000 Ta'jil Berkah

Kegiatan membagikan ta'jil kepada masyarakat yang akan dilaksanakan di kota Riau dan sekitarnya.

DD BANTEN

a. Rider on Dakwah

Taman bacaan keliling yang akan berkeliling kampung dan panti asuhan untuk bercerita dan membacakan kisah-kisah Islam.

b. Prasasti (Apresiasi para Asatidz)

Pemberian aperisasi kepada guru ngaji yang termarjinalkan yang selama ini membantu perkembangan dakwah di masyarakat.

DD JOGYA

a. Belanja bareng Ibu Pejuang (Berjuang)

Pemberian paket belanja/voucher kepada ibu-ibu yang menjadi tulang punggung keluarga . Voucher ini kerjasama DD Jogja dan Mitra Carrefour Maguwoharjo.

b. Buka Bersama Penunggu Pasien kelas Tiga (Bupati)

Pemberian makanan untuk berbuka puasa bagi keluarga pasien kelas III di rumah sakit yang tersebar di RS wilayah DIY.

DD JATENG**a. Benah Bersih Mushola (BBM) Berkah**

Program padat karya untuk memebrikan kepedulian masyarakat terhadap sarana ibadah yang ada di lingkungan sekitar, Bersih-bersih tempat wudhu, gerakan sajadah dan mukena bersih.

b. Sahur On The Street (SOS)

Sahur bersama yang di kreasikan membangun rasa kebersamaan anatar mustahik dan muzzaki dalam menikmati manisnya Ramadhan 1434 H.

DD JATIM**a. Gemati Pojok Mudik**

Posko mudik untuk para pemudik jawa timur yang melintasi ajlur pantura sekitar wilayah lamongan dan tuban. Rangkaian kegiatannya adalah posko hangat, pojok sahabat bayi dan tambal ban gratis.

b. Gemati 1000 ikan

Program gemar makan ikan khas pesisir jawa timur. Diantaranya Penyuluhan tentang gizi ikan dan cara budi daya ikan bandeng. Acara ini di akhiri dengan buka bersama makan 1000 ikan dengan 1000 anak yatim dan dhuafa. Acara ini juga memeriahkan festival bandeng di gresik

DD KALIMANTAN TIMUR**a. Lentera Dakwah**

Rangkaian Kegiatan Dakwah selama Bulan Ramadhan berupa talk show, pengajian perkantoran, tebar dai di wilayah pelosok Kalim yang di isi oleh dai-dai Nasional.

b. Cerdas dan Sehat Ala Rasulullah (CSR)

Talkshow/seminar Sehat ala Rasul di 4 titik dan 2 kota Balikpapan dan Samarinda, Aksi Thibbun Nabawy, Bina Rohani Pasien.

DD SULAWESI SELATAN**a. Festival 1000 Anak Sholeh**

Kegiatan lomba untuk mengisi kegiatan Ramadhan anak-anak dan di dengan Makasar Town Square.

b. Serbu Ramadhan (Serba Seribu)

1000 paket pasar berkah, 1000 Parsel dhuafa, 1000 paket buka puasa untuk yatim dan dhuafa.

Ramadhan di Mall

Buka puasa di mall menjadi salah satu alternative bagi warga Jakarta yang menginginkan suasana berbeda. Apalagi dilakukan bersama dengan keluarga, teman ataupun rekan kerja. Sambil menikmati santapan berbuka puasa dengan orang-orang yang anda sayangi, nikmatilah pertunjukan yang disuguhkan oleh Dompot Dhuafa yang bekerjasama dengan 10 mall diseluruh wilayah Jabodetabek dengan menampilkan **Rampak Beduk, Tari Sufi, Marawis, Gambus dan Nasyid** yang memberikan nuansa yang Islami.



Ramadhan di Radio

Menjelang berbuka puasa dan pada saat berbuka puasa bagi sebagian kalangan dengan mendengarkan radio menjadi hal yang sangat menarik dan menghibur hati. Apalagi jika mendengarkan taushiyah-taushiyah dan senandung Islami akan sangat lebih bermakna serta menambah pahala puasa kita. Dompot Dhuafa bekerjasama dengan stasiun radio diseluruh wilayah Jabodetabek memberikan program-program Taushiyah dan senandung Islami.



Mitra Media Publikasi
 Ramadhan 1434 H
 Dompot Dhuafa



Colors of Ramadhan Weekend Entertainment
 Jul 6th - Aug 4th, 7 - 10 p.m.
 at The Plaza



(021) 5312-2525
 (021) 9555-0087
 @flavorbliss flavor bliss





Fitofarmaka
Terbuat dari herba yang telah dikenal
mempunyai khasiat dalam tubuh

Dexaintegrated
Experts for the Promotion of Health

Saat Puasa Mana Boleh Sakit

Marhaban ya ramadhan, semua umat muslim di seluruh penjuru dunia bersiap melakukan ibadah puasa dibulan ramadhan, bulan penuh pengampunan dan rahmat, sehingga semua orang berlomba-lomba untuk mengerjakan ibadah puasa dengan maksimal. Disaat penting ini harus menjaga kondisi supaya tidak sakit. **Saat Puasa Mana Boleh Sakit.**

Mari kita jaga kesempurnaan puasa dengan mengoptimalkan sistem kekebalan tubuh secara alami dengan STIMUNO Forte:

1. Memiliki sertifikat Fitofarmaka, telah melalui uji pra-klinis dan klinis ke manusia
2. Langsung bekerja ke sistem imun tubuh
3. Sebagai imunomodulator, STIMUNO Forte bekerja mengaktifkan sistem imun tubuh agar daya tahan tubuh bekerja optimal



STIMUNO
DOSIS
DEWASA



Komposisi:

Setiap kapsul mengandung:
Ekstrak tanaman *Phyllanthus niruri* 50 mg

Dosis disarankan:

1 kapsul STIMUNO Forte di saat sahur
Atau 3x1 kapsul pada saat sakit untuk mempercepat penyembuhan

www.stimuno.com

Facebook: Dexa Terpadu Tubuh

Instagram: @stimunoforte

Tersedia di apotek keluarga anda dan:



Rekening Zakat Dompot Dhuafa

ZAKAT

 Bank BNI Syariah 444.444.555.0	 BRI Syariah 1000.782.919	 Bank Mega 01-001-00-11-55555-0
 Bank Negara Indonesia 000.530.2291	 Bank Syariah Mandiri 7.000.489.535	 Bank Muamalat Indonesia 301.001.5515
 BCA Syariah 008.000.800-1	 Bank Bukopin 101.1806.011	 CIMB NIAGA Syariah 502-01.00025.00.2
 Bank BII (Syariah) 2700-000.003	 Bank Central Asia 237.301.8881	 Bank Rakyat Indonesia 0382.010000.12300
 Bank Danamon (Syariah) 005.8333.279	 Bank Danamon 003.1191.455	 Bank Mega Syariah 100.0000.320
 Bank Permata (Syariah) 097.100.1992	 Bank Mandiri 101.00.98300.997	 Bank Syariah Bukopin 888.8888.102


INFAK / SEDEKAH

 BNI Syariah 009.153.9002	 BRI Syariah 1000.782.927	 Bank Mega 01-001-00-11-66666-7
 Bank BNI 000.529.9527	 Bank Syariah Mandiri 7.000.488.768	 Bank Muamalat Indonesia 304.003.1667
 Bank Danamon (Syariah) 005.8333.295	 Bank Central Asia 237.301.9992	 CIMB NIAGA Syariah 502-01.00026.00.8
 Bank Permata Syariah 097.100.5505	 Bank Mandiri 101.00.81050.633	 Bank Rakyat Indonesia 0382.01.0000.13306

REKENING DOLLAR

 Bank Mandiri 101.00.04491.922 (Swift Code: BMMRIIDJA)	 Bank Syariah Mandiri 7.000.524.292 (Swift Code: BSMDIDJA)
---	--





REKENING EURO

 ANZ Panin Bank 413.732.00001 (Swift Code: ANZBIDJX)
--

WAKAF

 BNI Syariah 009.153.8995	 Bank BII (Syariah) 2-700-001-382	 Bank Syariah Mandiri 7.000.493.133
 Bank Danamon (Syariah) 005.8337.981	 Bank Mega Syariah 100-000-0536	

WAKAF KHUSUS RUMAH SEHAT TERPADU


 BNI Syariah 1111.5555.64	 Bank Mandiri 101.00.05555.469
 Bank Muamalat Indonesia 303.003.3426	 BCA Pondok Indah 237.304.5454

REKENING KEPEDULIAN

 Bank BCA 237.311.1180
 Bank Mandiri 101.000.6812.851

Gelombang Ekonomi Zakat


REKENING DUNIA ISLAM

 Bank Mandiri
103.00.5577.5577

 Bank BCA
237.787.878.3


 Bank Muamalat
340.0000.482

REKENING BENCANA INDONESIA

 Bank Mandiri
101.000.6475.733

 Bank BCA
237.304.7171

REKENING BENCANA DUNIA

 Bank Syariah Mandiri
7.030.579.946

 Bank BCA
237.300.6343

REKENING INDONESIA BERDAYA


 Bank BNI
023.962.3117

 Bank BCA
237.300.4723

REKENING STIE UMAR USMAN

 Bank BCA
237.302.6344

REKENING MERETAS DAKWAH MELINTAS BATAS – USA

 Bank Mandiri
101.000.596.8266

 Bank BCA
237.334.5555



ZAKAT MOBILE



SMS BANKING BNI

ketik : ZAKAT<spasi>DD<spasi>JUMLAH<spasi>PIN
contoh: ZAKAT DD 2000000 1213
ketik : INFAK<spasi>DD<spasi>JUMLAH<spasi>PIN
contoh: INFAK DD 2000000 1213
kirim ke: 3346



SMS MANDIRI

Ketik : ZAKAT<spasi>DD<spasi>jumlah donasi
contoh : ZAKAT DD 250000)
Kirim ke SMS Center Dompet Dhuafa **081212 ZAKAT**
(081212 92528)



PERMATA MOBILE

PAY_ZAKAT_DD_NoID/NPWZ/NoTelp_RP_Amount
contoh: PAY_ZAKAT_DD_1234567890_RP_3000000
kirim ke : 3399



CHARITY THROUGH MOBILE BRI

klil menu SMS Banking BRI
pilih menu SMS Payment
Klik menu ZAKAT
Pilih Dompet Dhuafa Republika
Ketik Nominal yang akan di Donasikan



RST

Tagihan Nol Rupiah

Biana tampak berbinar, ia tak mampu menyembunyikan bahagiannya. Dengan menggendong seorang anak perempuan berusia 1,5 tahun, ia keluar ruangan apotek. Tangan kananya menenteng plastic transparan yang berisi beberapa obat-obatan. Saat memegang kertas kecil berwarna putih, ia tersenyum. "Total : Rp. 0,-", demikian yang tertera dibagian bawah kertas itu.

Ya..., meski menerima struk tagihan layaknya rumah sakit pada umumnya, Biana tak perlu mengeluarkan uang sedikit pun. Mengenai nilai-nilai yang tertera di billing tersebut merupakan hanya penanda berupa besar nilai Zakat dan Infak/Sedekah yang telah disalurkan kepada pasien setiap satu kali pelayanannya di Rumah Sehat Terpadu.

Demikian gambaran sehari-hari di Rumah Sehat Terpadu (RST) Dompet Dhuafa. Ketika di rumah sakit lain keluarga pasien merasa getir harus memikirkan biaya, tak jarang ada yang semakin sakit, karena melihat besarnya

biaya yang harus dibayar ketika akan keluar dari rumah sakit. Di RST semua pasien dhuafa akan tersenyum dan sedikit lega, meski tak memiliki uang pasien tak perlu cemas karena semua sudah ditanggung oleh para donatur.

Inilah Rumah Sehat Terpadu (RST) adalah sebuah rumah sakit yang dibangun dengan nilai-nilai kemanusiaan. Sebuah rumah sakit yang menghargai hak-hak kaum dhuafa untuk mendapatkan layanan kesehatannya yang terbaik. Di sinilah orang sakit merasakan pengobatan yang holistik dari sisi medis maupun spiritual.

RST ingin memberikan pelayanan kesehatan yang terbaik tanpa harus menakut-nakuti pasien dengan tagihan yang mahal. Setiap pasien miskin bisa merasakan layanan kelas satu sebagai mana dirumah sakit umumnya. RST memang didedikasikan bagi mereka yang dhuafa, *very very important for poor (VVIP)*.



Sakit Jadi Miskin

Ayo Donasi 200 Ribu untuk Jaminan Kesehatan,
Satu Orang Dhuafa Setahun

Rekening Donasi:

BCA 237.304.5454

a.n. Yayasan Dompot Dhuafa Republika



741 6050

www.rumahsehatpadu.or.id



NGEBUT KONEKSINYA

LANCAR BERKAHNYA

Setiap pembukaan **JARINGAN BARU** dan **TRANSAKSI BULANAN** yang Anda lakukan
Anda telah berdonasi melalui Dompot Dhuafa*



Office :

Komp. Perkantoran Tanjung Mas Blok B1 No. 5
Tanjung Barat Jakarta Selatan- Indonesia

P +6221 7883 3478

F +6221 7884 6122

E info@fiber.net.id

W <http://www.fiber.net.id>





Zakat Penghasilan

Sumber yang bersih lebih aman, lebih barokah

Salurkan Zakat Anda Melalui:

BCA 237.301.8881

a/n. Yayasan Dompét Dhuafa Republika

 **741 6050**
(021)

 Dompét Dhuafa  @Dompét_Dhuafa  2739DA16

www.dompétdhuafa.org

Berbagi Buka Hasanah 1434 H

Periode 7 Juni - 17 Juli 2013

Mari Meminjami Allah

“Barang siapa meminjami Allah dengan pinjaman yang baik maka Allah melipatgandakan ganti kepadanya dengan banyak. Allah menahan dan melapangkan (rezeki) dan kepadaNya lah kamu dikembalikan”

(QS. Al-Baqarah: 245)



Anda memberikan hidangan berbuka puasa dan bingkisan bagi anak yatim/dhuafa senilai Rp.75.000,- untuk setiap pembukaan Tabungan BNI Syariah

- Setoran awal minimal **Rp.300.000,-** berlaku juga untuk *top up* dana minimal **Rp.500.000,-**
 - Voucher tambahan dapat dibeli untuk menyantuni anak yatim /dhuafa lebih banyak lagi.
- Syarat dan ketentuan berlaku

tabungan
iB hasanah



BNI Syariah
Memberikan yang Terbaik Sesuai Kaidah



Dimulai dengan Syahadat

Bergandeng tangan dalam kebaikan dan ikatan ukhuwah. Doa dan dukungan Anda akan disalurkan melalui program muafaf

Salurkan Donasi Anda melalui:

BCA 237.334.5555 a.n Yayasan Dompot Dhuafa Republika

741 6050
(021)

Dompot Dhuafa @Dompot_Dhuafa 2739DA16

www.dompetdhuafa.org



Wakafku

Sempurnakan Zakatku


*Alangkah Indahnnya Bisa Berbagi Hari Ini,
sekaligus Menjadi Bermanfaat Hingga Nanti*

*Salurkan Wakaf Produktif Anda untuk Pendidikan,
Kesehatan dan Pemberdayaan Ekonomi
Masyarakat Dhuafa*

Rekening Transfer Wakaf:
BCA 237.304.8887
MANDIRI 101.000.662.6699
BSM 700.049.3133

a/n. Yayasan Dompot Dhuafa Republika

 **741 8977**
(021)

 @TabungWakaf  281C4FED

0812 8036 0688

www.tabungwakaf.com

Formulir Zakat

**Kepada Yth,
GM Resources Mobilization
Dompêt Dhuafa
Fax. 021-7416070**

Nama	<input type="text"/>		
TTL	<input type="text"/>		
Jenis Kelamin	<input type="text"/>		
Alamat	<input type="text"/>		
Kota	<input type="text"/>	Kode Pos	<input type="text"/>
Telepon	<input type="text"/>	Hp	<input type="text"/>
Email	<input type="text"/>		

Ya, Saya ingin berzakat melalui Dompêt Dhuafa sebesar

Rp. _____

Zakat ini saya berikan

- Pada bulan ini
 Setiap bulan selama 3 bulan
 Setiap bulan selama 6 bulan

Dengan cara

Melalui Transfer Rekening:

- BNI Syariah 009.153.9002**
 BCA. Cab Pd. Indah 237.301.8881

a/n Yayasan Dompêt Dhuafa

<input type="text"/>
<input type="text"/>

**LENGGAPI FORMULIR INI DAN KIRIMKAN
MELALUI FAX. (021) 741 6070**

Keterangan lebih lanjut hubungi (021) 741 6050
email: layandonatur@dompêtdhuafa.org | www.dompêtdhuafa.org

Daftar Rekening Zakat

a/n. Yayasan Dompêt Dhuafa Republika

ZAKAT

Bank BNI Syariah	444.444.555.0
Bank Negara Indonesia	000.530.2291
Bank Syariah Bukopin	888.8888.102
BCA Syariah	008.000.800-1
Bank BII (Syariah)	2700-000.003
Bank Danamon (Syariah)	005.8333.279
Bank Permata (Syariah)	097.100.1992
BRI Syariah	1.000.782.919
Bank Syariah Mandiri	7.000.489.535
Bank Bukopin	101.1806.011
Bank Central Asia	237.301.8881
Bank Danamon	003.1191.455
Bank Mandiri	101.00.98300.997
Bank Mega	01-001-00-11-55555-0
Bank Muamalat Indonesia	301.001.5515
CIMB NIAGA Syariah	502-01.00025.00.2
Bank Rakyat Indonesia	0382.010000.12300
Bank Mega Syariah	100.0000.320

INFAK/ SEDEKAH

Bank Negara Indonesia	000.529.9527
Bank Danamon (Syariah)	005.8333.295
Bank Permata Syariah	097.100.5505
BRI Syariah	1.000.782.927
Bank Syariah Mandiri	7.000.488.768
Bank Central Asia	237.301.9992
Bank Mandiri	101.00.81050.633
Bank Mega	01-001-00-11-66666-7
Bank Muamalat Indonesia	304.003.1667
CIMB NIAGA Syariah	502-01.00026.00.8
Bank Rakyat Indonesia	0382.01.0000.13306

REKENING DOLLAR

Bank Mandiri	101.00.04491.922
(Swift Code: BMMRIIDJA)	
Bank Syariah Mandiri	7.000.524.292
(Swift Code: BSMDIDJA)	

REKENING EURO

ANZ Panin Bank	413.732.00001
(Swift Code: ANZBIDJX)	

WAKAF

BNI Syariah	009.153.8995
Bank Danamon (Syariah)	005.8337.981
Bank BII (Syariah)	2-700-001-382
Bank Mega Syariah	100-000-0536
Bank Syariah Mandiri	7.000.493.133

KEMANUSIAAN

BNI Syariah	009.153.9002
-------------	--------------

RUMAH SEHAT TERPADU

BNI Syariah	1111.5555.64
Bank Muamalat Indonesia	303.003.3426
Bank Mandiri	101.00.05555.469
BCA Pondok Indah	237.304.5454



Layanan Zakat Via Bank

...dengan zakat melalui ATM dan e-banking, mari kita bersegera menunaikan zakat sebagai bentuk ketaatan pada-Nya serta peduli akan sesama di pelosok negeri. Tanpa halangan tempat dan waktu...

Bank	No Rekening	Setor Tunai/ Transfer	Menu Pembayaran di ATM	Mobile Banking & Internet Banking	Gerai/KP- KC-KCP
Bank BNI Syariah	444.444.555.0	✓	✓	✓	✓
Bank Negara Indonesia	000.530.2291	✓	✓	✓	✓
Bank Syariah Bukopin	888.8888.102	✓			✓
Bank BII (Syariah)	2700-000.003	✓	✓		
Bank Danamon (Syariah)	005.8333.279	✓	✓		
Bank Permata (Syariah)	097.100.1992	✓			
BRI Syariah	1.000.782.919	✓			
Bank Syariah Mandiri	7.000.489.535	✓			
Bank Bukopin	101.1806.011	✓			✓
Bank Central Asia	237.301.8881	✓			
Bank Danamon	003.1191.455	✓	✓		
Bank Mandiri	101.00.98300.997	✓	✓	✓	
Bank Mega	01-001-00-11-55555-0	✓			
Bank Muamalat Indonesia	301.001.5515	✓			
CIMB NIAGA Syariah	502-01.00025.00.2	✓	✓	✓	
Bank Rakyat Indonesia	0382.010000.12300	✓			
Bank Mega Syariah	100.0000.320	✓			
BCA Syariah	008.000.800-1	✓			

SMS Banking & EDC

• SMS Banking Mandiri :

1. Ketik : ZAKAT<spasi>DD<spasi>jumlah donasi (ZAKAT DD 1000000)
INFAQ<spasi>DD<spasi>jumlah donasi (INFAQ DD 1000000)
2. Selanjutnya SMS kirimkan ke SMS Center Dompêt Dhuafa dengan nomor 081212 ZAKAT (08121292528)
3. Ketik PIN SMS Banking Mandiri apabila menyetujui transaksi pembayaran zakat/infq tersebut.
4. Setelah proses berhasil, nasabah akan memperoleh konfirmasi SMS atas keberhasilan transaksi pembayaran dari bank Mandiri dan Dompêt Dhuafa.

• BNI SMS Banking

No Rek Zakat DD 0005302291, No Rek Infaq DD 0091539002

TRF<spasi>No, Rekening Dompêt Dhuafa<spasi>jumlah donasi<spasi>PIN

Contoh : Zakat (TRF 0005302291 1000000 2815)

Infaq (TRF 0091539002 1000000 2815)

EDC Payment (Di Konter dan Kantor Layanan Zakat Dompêt Dhuafa)

Layanan kemudahan untuk melakukan pembayaran zakat melalui EDC (Electronic Capture)

1. EDC CIMB Nlaga
2. EDC Bank Mandiri

 **741 6050**

 Dompêt Dhuafa  @Dompêt_Dhuafa  2739DA16

www.dompêtduafa.org

Mari berbagi kebahagiaan dengan sesama saat berbelanja di Hypermart. Caranya? Saat membayar belanjaan Anda, berikan infaq di kasir Hypermart. Secara otomatis, nilai infaq akan tercantum di struk belanjaan Anda. Selamat ber-infaq

Periode infaq : 15 Juni 2013 s/d 31 Agustus 2013

DENGAN JARINGAN
105 GERAJ
DI SELURUH INDONESIA
KAMI SIAP MENERIMA
INFAQ ANDA
PARA PELANGGAN SETIA
HYPERMART & FOODMART



Oki Setiaha Dewi



Yovie Widiyanto

INFAQ VIA KASIR

Tebarkan Kebaikan untuk Sesama

Total Infaq Anda di Hypermart
dari tahun ke tahun

2006	Rp. 224.543.405,-	2010	Rp. 1.262.886.503,-
2007	Rp. 689.878.674,-	2011	Rp. 884.193.281,-
2008	Rp. 1.086.038.821,-	2012	Rp. 1.771.170.339,-
2009	Rp. 1.037.298.509,-		